

Halbzeitbilanz 1. Halbjahr 2025

Liebe IPA Freundinnen und Freunde,

ein halbes Jahr von 2025 ist bereits vorbei und wir sind zum Abschluss mit unserem Grillfest am 08. Juli in die Sommerpause gestartet. Wir haben es in diesem Jahr in der Liegenschaft der Bundespolizei an der Möckernstraße in Hannover gefeiert. Es war eine gute Entscheidung, denn das Grillbuffet hat allen 30 Teilnehmern in seiner Vielfalt gefallen und geschmeckt.

Leider waren die Temperaturen zu niedrig, um den gemütlichen Innenhof nutzen zu können. Der Saal im Innenbereich war aber auch nett gedeckt und ansprechend. Nach dem Essen ergab sich beim Klönen die Idee, diese Lokation für unsere Treffen zukünftig zu nutzen und damit unseren Standort nach dort zu verlegen.

Die Teilnehmer stimmten dafür und so wurde mit dem Wirt vereinbart, dass wir uns dort treffen können. Wir mussten einen Kompromiss schließen, denn da der 2. Dienstag im Monat bereits von einigen Gruppen belegt ist, haben wir uns auf den 1. Dienstag im Monat verständigt. Die Treffen beginnen jeweils um **17.30** Uhr

Auch die **Weihnachtsfeier** wird dort stattfinden.

Uns wurden zu den Treffen Essensangebote gemacht, die sich wie folgt aufteilen:

1. Für Seminarteilnehmer in der Liegenschaft wird von 17.30 bis 19.30 Uhr ein kalt-/warmes Buffet für 9,50 € angeboten, das auch wir wählen können. Da für die Menge des Essens die Teilnehmerzahl annähernd festgelegt werden muss, ist für dieses Buffet eine Voranmeldung erforderlich. Ich werde die Bestellung rechtzeitig bei euch vorher abfragen.
2. Zusätzlich gibt es „kneipentypische“ Mahlzeiten, wie z.B. Currywurst, Chicken-Wings, Kartoffelecken. Diese erfordern keine Vorbestellung.

Lasst es uns ausprobieren und beachtet die Termine. Es wird sich sicherlich einspielen.

Termine 2. Halbjahr2025

August	Sommerpause	Möckernstraße 30 (Bundespolizei)
02. Sep	Treffen	Möckernstraße 30 (Bundespolizei)
07. Okt	Treffen	Möckernstraße 30 (Bundespolizei)
04. Nov	Treffen	Möckernstraße 30 (Bundespolizei)
02. Dez	Weihnachtsfeier	Möckernstraße 30 (Bundespolizei)

Von unserer Sonderveranstaltung zur Besichtigung des Flughafens Hannover und unserer Reise nach Rouen verweise ich auf die gesonderten Berichte.

Ich wünsche euch allen eine schöne Sommerzeit und freue mich auf ein Wiedersehen im September.

SERVO PER AMIKECO

Erhard